

**ANALISIS HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP IBU
DENGAN PEMANFAATAN POSYANDU DI WILAYAH
KERJA PUSKESMAS TANJUNG KEMUNING**

SKRIPSI



Oleh:

RITA PURNAMA SARI
162426033 SM.P

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2019**

ABSTRAK
ANALISIS HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP IBU
DENGAN PEMANFAATAN POSYANDU DI WILAYAH
KERJA PUSKESMAS TANJUNG KEMUNING

Oleh :

Rita Purnama Sari ¹⁾

Hartian pansori²⁾

Epina Felizita²⁾

Pos pelayanan terpadu (Posyandu) merupakan salah satu bentuk upaya kesehatan bersumber daya masyarakat (UKBM) yang dikelola dan diselenggarakan dari, oleh, untuk dan bersama masyarakat dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan, guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar untuk mempercepat penurunan angka kematian ibu dan bayi. Jumlah posyandu di wilayah kerja Puskesmas Tanjung Kemuning Kabupaten Kaur pada tahun 2017 sebanyak 210 dengan rasio posyandu per 100 balitasebesar 1,71 yang terdiri dari posyandu pratama sebanyak 20 posyandu, posyandu madya sebanyak 189 posyandu, danposyandupurnamasebanyak 1 posyandu. Jumlah posyandu di wilayah kerja puskesmas Tanjung Kemuning sebanyak 16 posyandu dengan strata posyandu madya.

Desain penelitian dalam penelitian ini menggunakan rancangan *cross sectional*, yaitu penelitian yang mempelajari dinamika korelasi antara variabel dependen dan variabel independen dengan model *point time approach*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu yang mempunyai balita yang ada di wilayah kerja Puskesmas Tanjung Kemuning tahun 2018 sebanyak 734 ibu. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 88 orang ibu yang memiliki balita di wilayah kerja

Hasil penelitian ini ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan ibu dengan pemanfaatan posyandu di wilayah kerja Puskesmas Tanjung Kemuning. Ada hubungan yang signifikan antara sikap ibu dengan pemanfaatan posyandu di wilayah kerja Puskesmas Tanjung Kemuning.

Saran diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi informasi dan masukan bagi masyarakat untuk dapat lebih tahu tentang manfaat dari kegiatan posyandu sehingga menjadi aktif untuk mengikuti kegiatan Posyandu Lansia di Wilayah Kerja Puskesmas Tanjung Kemuning.

Kata kunci : ***Pekerjaan, Sikap, Dukungan Suami, Imunisasi Campak***

Keterangan:

1. Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing